

■ **Con el agua que cayó podrían llenarse 12 estadios Azteca: GDF**

Más de 12 horas de lluvia dejan fuertes daños en 10 delegaciones

La ciudad de México registró durante la tarde y noche del martes y mañana del miércoles las lluvias más abundantes de esta temporada, "con 24 millones de metros cúbicos, cantidad equivalente a llenar 12 veces el estadio Azteca", según estimaciones del Gobierno del Distrito Federal, lo cual derivó en 211 encharcamientos y una gran fuga de agua en la zona de Constituyentes, a la altura del Estado Mayor Presidencial, donde se abrió una zanja de tres metros de largo, ante el reblandecimiento del pavimento.

La Secretaría de Obras y Servicios informó que la presión ejercida por la gran cantidad de agua que cayó la noche del martes y continuó ayer rompió la tubería y dañó la carpeta asfáltica de carriles centrales de Constituyentes.

Mientras, en Circuito Interior e Insurgentes, los automovilistas iban a vuelta de rueda debido a los encharcamientos registrados en los pasos a desnivel y la descompostura de algunos vehículos en carriles centrales, lo que los convirtió en estacionamientos, pues el sistema de drenaje fue insuficiente para desalojar el agua acumulada por más de 12 horas de lluvias.

El pronóstico de lluvias más abundantes mantiene en alerta a esta unidad en 90 puntos estratégicos,



La calzada Zaragoza resultó inundada por las lluvias del martes y miércoles
■ Foto Alfredo Domínguez

donde se cuenta con 2 mil trabajadores de diversas dependencias, indicó, al señalar que las delegaciones más afectadas fueron Venustiano Carranza, con 75 encharcamientos atendidos; Gustavo A. Madero, con 35; Cuauhtémoc, con 18; Coyoacán, con 14, e Iztacalco, con 12; así como Álvaro Obregón, Xochimilco, Tlalpan y Benito Juárez. También dio a conocer que la Unidad Tormenta ampliará su horario de guardia.

En el Ajusco medio fue necesario aumentar el número de cua-

drillas abocadas a realizar trabajos de mantenimiento en la red de drenaje, mientras que en la zona de barrancas de Álvaro Obregón se reforzó el monitoreo en los puntos de riesgo.

De acuerdo con el **Servicio Meteorológico Nacional**, se pronostican condiciones de tormenta para los próximos cuatro días a causa de la onda tropical número ocho y un sistema de baja presión.

LAURA GÓMEZ, BERTHA TERESA RAMÍREZ, AGUSTÍN SALGADO Y CÉSAR ARELLANO

